

Warum Feste in Kommunen so wichtig sind!

Was für ein Sonntag! Was für eine Vielfalt! Welche Kraft vom Miteinander ausgehen kann!

Mit unzählbaren Stunden ehrenamtlicher Arbeit, mit dem Engagement und dem Einsatz von Unternehmen vor Ort, mit der Unterstützung der Verwaltung konnten wir als Fleiner und Fleinerinnen, konnte Besuch aus anderen Kommunen einen **Tag voller Lebendigkeit in Flein** erfahren. Unbedingt gewürdigt werden muss: die Idee für "Kärwe meets business" neu zu beleben, das Durhaltevermögen, diese Idee auch umzusetzen und beharrlich daran zu arbeiten, ein Fest für alle auf die Beine zu stellen und Vereine und Unternehmen zusammenzuführen zu einem **Fest für ALLE**.

Tief berührt hat mich der Gottesdienst zu Beginn dieses einmaligen Tages, dieses Zusammenkommen, das Miteinander, unser gemeinsames Besinnen, die Kunst, jungen und älteren Menschen gerecht werden zu können und vor allem auch die Gedanken, wofür wir dankbar sein dürfen und **welche Kraft Dankbarkeit haben kann**.

Dass in unserer Ortsmitte der "Bär gesteppt", dass die Fülle an Angeboten zum Bummeln durch die Straßen bewegt hat, um sich einen Überblick zu verschaffen, eine Auswahl zu treffen, was wie wohl schmeckt, wo welche Informationen von Unternehmen interessant sind, dass auf der Bühne ohne Ende immer was los war, hat zusammengeführt und auch immer wieder Gelegenheiten geschaffen, im persönlichen Gespräch, im Gedankenaustausch, in der ganz individuellen Begegnung sich wahrzunehmen.

"Jubel - Trubel - Heiterkeit" ist die eine Seite - "Planung - Struktur - Arbeit" die andere - und was wir drauß machen, ist dann unsere Aufgabe, die Herausforderung jedes Einzelnen.

Welches Gefühl begleitet uns jetzt in den nächsten Tagen?
Große Dankbarkeit! Und unsere Erkenntnis: nichts ist selbstverständlich! Danke!

Einladung zur Informationsveranstaltung zur Reform des Staatsangehörigkeitsgesetzes

Die AG Migration und Vielfalt der SPD Baden-Württemberg lädt herzlich ein zur Informationsveranstaltung: **Reform des Staatsangehörigkeitsgesetzes**.

Das Bundeskabinett hat im August dem Gesetzentwurf zur Reform des Staatsangehörigenrechts zugestimmt. Geplant ist, dass eine Einbürgerung in die deutsche Staatsangehörigkeit

künftig schneller und einfacher möglich wird. Vor allem die Zulassung und Ausweitung von Mehrstaatlichkeit, umgangssprachlich die „doppelte Staatsbürgerschaft“, steht im besonderen Fokus. Klare Regeln und neue Möglichkeiten sollen Einbürgerung so attraktiv wie möglich machen. Menschen, die ein fester Teil der Gesellschaft sind, sollen die Möglichkeit bekommen, zu wählen und gewählt zu werden.

Die Veranstaltung findet statt am:

14. September um 19 Uhr

In den Räumen der FrauenRäume e.V

Achtungstr. 37

74072 Heilbronn

Geplant sind Informationen und ein Gedankenaustausch über die Reform. Offene Fragen sollen beantwortet und gegebenenfalls sollen auch Mythen korrigiert werden, Aufklärung ist angesagt und ein deutliches Bekenntnis zu unserer Demokratie.

Referent: der Bundestagsabgeordnete **Prof. Dr. Lars Castellucci**

Zur besseren Planung bitten wir um Anmeldung als kurze Mail an: vorstand@spdmuvbw.de

Heidi Scharf-Giegling
Pressesprecherin der Fleiner SPD